

sur les écrivains catholiques, lorsque ceux-ci, fidèles au mot d'ordre sauveur de Léon XIII : "En premier lieu, arrachez à la Franc-Maçonnerie le masque dont elle se couvre et faites-la voir telle qu'elle est", s'efforcent, par leurs écrits, d'éclairer nos compatriotes sur le but de la secte et sur son oeuvre.

6o Défions-nous du jargon maçonnique. Il y a un langage chrétien; il y a aussi un langage maçonnique. "Progrès", "droits de la science", "liberté de conscience", "nécessité de marcher avec son temps", "force irrésistible des idées modernes", "tolérance" "intransigeance catholique", "nécessités de l'évolution", "politique indépendante de la religion", "droits de l'homme", "concessions doctrinales pour ramener la paix dans les esprits", "neutralité dans la littérature", "indépendance de l'art" etc—: voilà quelques-unes des formules creuses dont se sert habituellement la franc-maçonnerie pour demander partout la suppression de l'enseignement catholique. Des catholiques de chez nous, qui ne sont pas francs-maçons mais qui sont niais, sont déjà tombés dans ces pièges maçonniques.

7o N'oublions jamais qu'il y a pour nous, si nous ne voulons pas